



晴れたり雨が降ったり、天気の変り変わりが著しい季節になりました。新しい環境にも少しずつ慣れて、子どもたちはのびのびと身体を動かし、表情や仕草で自分の気持ちを表現し、日々成長した姿を見せてくれます。今後も一人一人の発達に合わせた保育で穏やかな環境の中過ごしていきます。また、梅雨期が近づき気温差が大きく体調を崩しやすい時期ですので、健康管理には十分気を付けて快適に過ごせるようにしていきたいと思ひます。



❀ 子どもの様子 ❀

保育園での生活に慣れて、行動範囲も広くなり新しい出会いの毎日です。「アッ、アッ。」と指差す小さな指の先には、大きな発見がいっぱいです。お友達と顔を近づけてみたり、そっと可愛い手を伸ばして触れようとしたり、お友達にも興味が出てきています。お散歩では、若葉輝く五月の風を感じ、気持ち良いお日様の光を浴びながら外気浴をしています。園庭遊びでは土の感触を存分に味わったり、お兄さんやお姉さんが声を掛けてくれると嬉しそうに喃語で応えたり、とても微笑ましい姿がたくさん見られます。また、手遊びや保育者との触れ合い遊びも楽しみ、「〇〇ちゃ〜ん」と声をかけると、にっこり笑顔で手を上げて応えてくれる子もいます。笑顔あふれる遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



★ お腹いっぱい ★

「手を洗おうね！」と保育者にさそわれると、水道に集まってきて、気持ちよさそうに水に触れています。椅子に座ると、『早く食べたいよ！』と姿勢を前のめりにして心待ちにしている様子が見られます☆
保育者の持つスプーンが口に近づくと大きな口をあけたり、手掴み食べをしたりして、意欲的に食事をしています。

段々と食材の味がわかるようになり、『あれが食べたい』と指差しなどで保育者に伝えることもあります！これから色々な食材と出会い、たくさん食べてぐんぐん大きくなって欲しいですね。

ご家庭での様子や園での様子を伝え合いながら、一人一人のペースで離乳食を進めていきたいと思ひます。



- 全ての持ち物に名前をお書きください。(消えかけている物もありますのでご確認ください。)
- 梅雨期は気温差が激しく体調を崩しやすい時期です。又湿度も高く皮膚トラブルも多くなりますので、長袖や半袖などの衣類の調整をしながら、清潔を保つよう気を付けていきたいですね。
- 汗ばむ日には沐浴をすることがあります。体を拭くタオル(フェイスタオル程の大きさ)をご用意ください。
- 保育室ではエアコンと扇風機を利用して室温管理をしています。

